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VERBALE INCONTRO 20 dicembre 2012

Aperto alle ore 20.45

Presenti: vedi allegato.

, Consiglio di Istituto del 6 e del 18 dicembre u.s.: resoconto della riunione e delle cariche assunte dai

genitori consiglieri

2.  Scuola Vico: situazione attuale dopo le segnalazioni fatte al Dirigente anche alia luce di quanto
succede alia scuola Calvino di Crea

Si decide di unificare i primi due punti. II Dirigente ha presentato il nuovo istituto, illustrando le difficolt 
alia scuola Calvino dove a seguito mancato finanziamento a copertura clelle spese per pulizie e sorveglianza,
per garantirne I'apertura, si   provveduto attingendo a risorse di personale della Vico e a persone iscritte
nelle liste di mobilit  (L.S.U.). II Dirigente ha evidenziato un mancato finanziamento per le pulizie dei mesi
arretrati, circa 70 mila euro, coperto con I'avanzo di amministrazione degli anni precedenti: per il prossimo
anno c'  una grande incertezza sulla copertura. In merito alia Calvino si   letta la lettera del Comune che
demandava al dirigente ogni decisione non potendo garantire alcun contributo economico. Si segnala la
difficolt  della Vico che ha visto una riduzione di ore personale ausiliario per poter garantire I'apertura della
Calvino. In merito al Centro Territoriale Permanente il Dirigente si   impegnato a chiedere al primo circolo
un impegno economico pari alia spesa sostenuta per sorveglianza e pulizie per il corso tenuto alia Vico.
Viene ribadita I'importanza di assicurare nel plesso la sorveglianza durante i corsi esterni e se possibile
separare I'ingresso degli studenti da quello dei frequentanti i corsi. Sono state fissate le prossime date del
Consiglio:

giovedi 17 gennaio con punto prevalente sulle graduatorie iscrizioni
giovedi 7 febbraio
giovedi 7 marzo o venerdi 15 per bilancio consuntivo
giovedi 9 maggio
giovedi 27 giugno

II Dirigente ha inoltre segnalato la difficolt  economica per le supplenze, avendo gi  superato il budget
previsto del quale se ne   ricevuta solo una parte. Essendo rimasto un avanzo dalle gestioni precedenti
viene chiesto che le somme a disposizione vengano impegnate anche per questa necessitY, ribadendo la
necessit  di garantire la copertura del servizio senza dover ridurre I'orario (alle medie) o dover perdere la
lezione dividendo gli alunni in altre classi. Si chiede al Dirigente di poter fornire se possibile i dati relativi alle
assenze di docenti non coperte con supplenze di questo primo trimestre. Nel frattempo i genitori si faranno
promotori presso chi in possesso dei titoli di presentare curriculum in segreteria per poter essere chiamati

per supplenze.

3.  Tempo scuola medie: ipotesi di cambiamento
Poich6 nelle realt  limitrofe la distribuzione delle 30 ore settimanali sono organizzate diversamente nella
settimana (5 o 6 giorni), ad inizio 2011 si era valutata la questione nel secondo circolo con un sondaggio dei
genitori, con I'esito di una divisione equa dei pareri. A seguito di un incontro con i responsabili dei plessi si
era individuata una possibilit  che prevedeva un orario unico per plesso, trovando difficile la coesistenza di
orari diversi, da approfondire in un gruppo di lavoro da costituire e mai partito. Si chiede al Dirigente di
poter proseguire questo percorso verificando le preiscrizioni dell'anno scorso e sottoponendo il quesito
anche quest'anno per valutare la possibilit  di formare almeno una classe con un tempo scuola su 5 giorni.

4.  Ouestionario orientativo per le classi terze delle materne sul tempo scuola per I'anno 2012-13
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Dai dati provvisori sembra vi sar  un problema stante le numerose richieste di tempo pieno all'A. Frank, si
dovranno elaborare i dati sin qui raccolti in vista della riunione del consiglio di istituto del 17 gennaio al fine
di poter fornire alla Dirigenza un quadro piO definito.

5.  Mercatino di Natale: valutazione dei risultati dell'iniziativa
Si ringraziano i genitori che hanno permesso I'iniziativa che ha consentito di raccogliere un contributo di

219 euro per le iniziative e le spese del Comitato genitori. Per il prossimo anno si cercher  di organizzarla

meglio, pubblicizzandola per tempo e coinvolgendo cli pi J i ragazzi hello scambio di libri/giochi.

6.  Riunione comitato mensa de113 u.s.: resoconto

Purtroppo la presenza dei genitori era ridotta; la C.I.R. ha vinto il nuovo appalto, il buono pasto
aumentato ma la differenza verr  accollata dal Comune e ai genitori rimane a carico I'adeguamento ISTAT.
Dal 7 gennaio saranno disponibili posate in acciaio e bicchieri in plastica rigida, le stoviglie andranno
separate e avviate al riciclo. Si segnala che oggi un genitore non ha potuto acquistare i buoni pasto in pi 
rivendite e gli   stato detto che sono stati ritirati" si chiederanno al Comune chiarimenti in merito.

7.  Wi-fi e/o sistemi alternativi di collegamento delle L.I.M. alia rete nelle scuole alia luce di quanto
deliberato in precedenza

E' stato fatto un incontro presso la scuola Vivaldi di Fornase per verificare I'utilizzo delle L.I.M. Per il
secondo circolo la segreteria ha assicurato che I'intervento per sistemare le L.I.M. non funzionanti avverr 

dopo le festivit  di natale. In merito al collegamento ad internet si propone di costituire un gruppo di lavoro
che valuti con gli interlocutori opportuni (Comune, Dirigenza, insegnanti etc.)le possibili soluzioni; ne fanno
parte: Edoardo Patron, Catia Spolaore, Andrea Barina, Barbara Maso, Franca Cecchinato, Monica Croci,
Anna Franchin. AI prossimo comitato verr  discusso quanto prodotto.

8.  Varie ed eventuali.

Graduatorie Vico iscrizioni prossimo anno scolastico
A seguito di quanto successo I'anno scorso dove le iscrizioni hanno superato I'offerta ed & stata preclisposta
una graduatoria, a seguito separazione dei due istituti, si propone di armonizzarla con quella gi  esistente
per le primarie individuando un gruppo di lavoro che predisponga una bozza.

Lettera insegnante religione A. Frank
II dirigente ha trasmesso una lettera che si allega. Si potranno eventualmente utilizzare i fondi del plesso
per gli acquisti richiesti dopo aver sentito i rappresentanti di classe.

Iniziative per I'istituto (bullismo, indirizzo musicale medie)
In merito agli strumenti musicali insegnati nelle medie, si chiede al Dirigente di chiarire quali criteri si sono
seguiti nella Ioro scelta.
Si propone di costituire un gruppo di lavoro per valutare iniziative in merito al bullismo, costituito da Franca
Cecchinato, Patrizia Ferri, Massimo Gasparetto, Barbara Maso.

Letto ed approvato il verbale all'unanimitY, I'incontro viene chiuso alle ore 23.15

. II Segretario ve/balizzante
Dario  "a
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